

**EVA MAKIVAR**

ANÁLISIS / SÁBADO 23 DE SEPTIEMBRE DE 2023

La crème de la crème | Ver para creer

Ver para creer

Seguramente, los priistas de antaño y de buena cepa, se están revolcando en su tumba al oír la defensa que hace el actual PRI de Alito, de una panista...

¡Rediez!

La Princesa Leonor, heredera del trono español, recibió de un cadete de segundo curso el sable que viene a simbolizar el título de dama cadete que ya le confirió de forma oficial el Consejo de Ministros desde el pasado 5 de septiembre.

A una le entregan el Sable, y al otro lado del Atlántico, a otra le entregan el Bastón de Mando.... simbolismo puro...

Pero ojalá a la Casa Real de España, el INE (de allá) no la sancione por compartir en redes el momento en el que le entregan el sable a la princesa Leonor...

Brevísimas

-A Juan Ramón Collado, abogado de Quique Peña, Charlie Salinas (y otros peces muy gordos), se le recomienda que, si va a celebrar su salida de la cárcel, ¡ni se le ocurra hacer una fiesta!, o él y sus invitados, se atienen a las consecuencias...

-Cualquier similitud entre la Guardería Divino Niño, en el Bronx ([donde un menor de un año murió luego de ser expuesto a lo que podría ser fentanilo](#)) y otros tres siguen graves, y la Guardería ABC, es que, en ambas, los concesionarios o dueños, ¡no tienen f... mother!, dijera Mrs. Jelly...

-Así como tenemos al grupo RBD (Rebelde), tenemos al RHP (Rateros, Huevones y Pend...)



Amor perdido

La gran cantante María Luisa Landín, en una nueva versión, cantaría así: "pero no hay que llorar, hay que saber perder, lo mismo pierde un Carnal que un ex canciller...

Objeten algo

Congresistas de EU, presentaron una resolución que ofrece disculpas por el papel de Washington en el Golpe de Estado de Augusto Pinochet en Chile, e instan al gobierno de Joe Biden a desclasificar más documentos sobre este hecho.

¡Vaya!, ahora ver hasta cuánto más hay que esperar para que desbloqueen y pidan perdón al pueblo cubano por esa *oj..etez* (en vocabulario de la sra. X), a esa hermana nación...

Otro

El presidente de Portugal, [Marcelo Rebelo de Sousa](#), negó este domingo que su comentario sobre el escote de una joven compatriota, cuando daba un paseo para verse con miembros de la comunidad portuguesa en Canadá, fuera sexista.

Sus palabras "la hija todavía pillá una gripe. ¿Has visto el escote que lleva?", fueron capturadas por las cámaras de televisión y rápidamente se volvieron virales.

Rabelo explicó que lo dijo porque hacía frío.

"No era ningún comentario sexista, ni se me ocurrió, ni para esa joven ni para las ancianitas.", agregó Rebelo de Sousa en declaraciones a la prensa en Toronto.

Desde que se inventaron los pretextos, se acabaron los Rubiales y los Quadris y todos los que siguen acosando visual, o psicológica o físicamente a las mujeres...

Óyelo tú, mi suegra

Mucho se habla de la diputada y activista transexual, **María Clemente** García, por sus declaraciones después de un pleito verbal y físico entre legisladoras panistas y morenistas.

"Yo sí me asumo. Soy una perra del presidente López Obrador, y estoy aquí para defender la Cuarta Transformación como una perra porque, por el bien de todos, primero los pobres".

Pues, es un honor..., que le hagan esa comparación, malo que fuera comparada con una serpiente venenosa...